

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 5. Juni 1882.)

Der Bundesrath wählte:	
als Posthalter und Telegraphist in Trogen:	Hrn. Jakob Kobelt, von Marbach (St. Gallen), Postkommis in St. Gallen;
" Postkommis in Chaux-de-Fonds:	Frau Nathalie Racine, Postaspirantin, von Tramelan (Bern), in Colombier (Neuenburg);
" Telegraphist in La Rippe:	Hrn. Marc Bussy, Handelsmann, v. Crissier (Waadt), in La Rippe (Waadt);
" Telegraphistin in Büsserach:	Jgfr. Emma Roth, von Büsserach (Solothurn), Posthalterin daselbst;
" " " Marthalen:	Frau Babetta Müller, von Freienbach (Schwyz), in Marthalen (Zürich).

(Vom 6. Juni 1882.)

Mit Note vom 31. vorigen Monats hat die schweizerische Gesandtschaft in Rom die von ihr und dem königlich italienischen Minister der auswärtigen Angelegenheiten unter gleichem Datum unterzeichnete Deklaration betreffend die Verlängerung der unterm 28. Januar 1879 zwischen der Schweiz und Italien abgeschlossenen temporären Handelsübereinkunft*) eingesandt.

Nach dieser Deklaration ist die erwähnte Handelsübereinkunft, welche unterm 11. Dezember 1880 und 14. November 1881 verlängert wurde**), zum dritten Male verlängert worden, und zwar bis zum 30. Juni 1883.

*) Siehe eidg. Gesetzsammlung, n. F., Band IV, Seite 29.

***) " " " " " " " V, " 260 und 851.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	30
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.06.1882
Date	
Data	
Seite	24-24
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 523

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.